Portada Noticias Curiosas Famosos Ocio ▼ Deportes Tu economía ▼ Ciudades ▼ Clasificados ▼ Más ▼

Powered by Google™

Buscar

Islas Baleares

"Noche de tango" llega al Auditorium de Palma de la mano de la Compañía de de Tango Mayte Caparrós

"Noche de tango" llega al Auditorium de Palma este viernes a las 22.00 horas de la mano de la Compañía de Tango Mayte Caparrós, rindiendo homenaje a los "más grandes" y "aplaudidos" bailes de todos los tiempos.

22 de octubre de 2010

Recomendar

Esta página ha sido vista 1 vez. Entra para que tus amigos sepan que la has leido.



PALMA DE MALLORCA, 22 (EUROPA PRESS)

"Noche de tango" llega al Auditorium de Palma este viernes a las 22.00 horas de la mano de la Compañía de Tango Mayte Caparrós, rindiendo homenaje a los "más grandes" y "aplaudidos" bailes de todos los tiempos.

A lo largo de este espectáculo, la diva del tango y su compañía van a hacer un repaso de los mejores temas de todos los tiempos como "Malena", "Volver", "Libertango" o "Balada para un tango", según un comunicado.

La "cálida" y "luminosa" voz de Caparrós acompañada del bandoneonista Marcelo Mercadante, el guitarrista Mariano Olivera y Lionel Mórtola con el baby bass, harán un recorrido de la música "más autóctona" e "internacional" de Buenos Aires.

Además, el show contará con la pareja de bailarines Valeria Maside y Aníbal Lautaro, que deleitarán al público con los aspectos más dominantes del tango: la cinética, la vehemencia y el duelo físico de pasiones.



y publica el tuyo gratis en sólo 3 pasos.

Publica tu anuncio

Elige tu tema:

Anuncios en Baleares





You need to be logged into Facebook to see your friends' activity



El rapero Nach publica su sexto disco, "Mejor que el silencio" - Qué.es 642 personas han compartido esto.



La Copa del Rey se le cayó a Sergio Ramos y fue atropellada por el autobús -- Oué.es --

62 personas han compartido esto.



Video: Lady GaGa ridiculizada en un video animado que arrasa en YouTube -- Oué.es --

110 personas han compartido esto.



Sobrepeso y Obesidad: Un tercio de los españoles tiene barriga, con los